

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ANAD/UFDG rappelle avec force que les résultats sortis des urnes de l'élection présidentielle du 18 octobre 2020 ont conféré la victoire à son candidat Mamadou Cellou Dalein Diallo.

L'ANAD/UFDG considère que la cérémonie d'investiture prévue le 15 décembre 2020 consacre l'imposture. En attestent le manque de ferveur des guinéens mais aussi l'absence d'intérêt pour la communauté internationale dû au hol-up électoral.

L'ANAD/UFDG invite les populations à protester contre cette investiture factice à travers des **manifestations éclatées les 14 et 15 décembre 2020 dans le grand Conakry.**

En dépit des simulacres et autres gesticulations de Mr Condé, l'ANAD/UFDG rappelle que la lutte contre le vol des deniers publics, la corruption et l'impunité commence par la lutte contre la fraude électorale.

Le pouvoir du peuple est plus puissant que ceux qui exercent le pouvoir. La résistance est notre droit le plus légitime.

Défendons le choix électoral du peuple !

Luttons contre la fraude électorale!

Ensemble pour l'alternance et la démocratie!

Seule la lutte libère!

Pas de recul !

Conakry, le 06 décembre 2020